



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

suicide

Question écrite n° 25375

Texte de la question

M. Jean-Frédéric Poisson alerte Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur le problème du suicide chez les adolescents et sur le relais qu'offre Internet. En effet, il est désormais courant que ceux-ci affichent leurs intentions sur Internet avant de se suicider ou de tenter de le faire. Il souhaiterait donc savoir quelles sont les intentions du Gouvernement pour prévenir ce phénomène et remédier ainsi à cette situation, enjeu majeur pour notre société.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Frédéric Poisson](#)

Circonscription : Yvelines (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 25375

Rubrique : Mort

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Santé et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 juin 2008, page 5035

Question retirée le : 28 juillet 2009 (Fin de mandat)